

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah Tuhan Yang Maha Esa atas berkah, rahmat dan karunia-Nya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Hubungan antara Keadilan Organisasi dengan Perilaku Anggota Organisasi Pegawai Tata Usaha SMA Negeri di Kota Jakarta Utara.” Tujuan Pembuatan Skripsi ini adalah untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan pada jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Selain itu, penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empiris mengenai ada tidaknya hubungan antara keadilan organisasi dengan *OCB* pegawai tata usaha SMA Negeri di Kota Jakarta Utara.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan semua pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Karena itu, penulis mengucapkan terima kasih yang pertama kepada para dosen pembimbing Dr. Dwi Deswary, M.Pd dan Drs. Heru Santosa, M.Pd yang telah membimbing dan mengarahkan penyusunan skripsi ini sampai pada penyelesaian yang baik.

Kedua kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Bidang Akademik Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Ketiga kepada Ibu Dr. Nurhattati Fuad, M.Pd selaku Ketua Jurusan dan Ibu Dr. Netti Karnati, M.Pd selaku Sekertaris

Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta serta seluruh dosen Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Staf Akademik Jurusan

Keempat kepada Bapak Nantoro dan Ibu Suyati sebagai orang tua yang telah mendukung lahir dan batin, moril dan materil demi lancarnya segala urusan penulis semasa kuliah di Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Kelima kepada Seluruh pihak Sekolah Menengah Atas Negeri di wilayah Kota Jakarta Utara yang telah menerima dan membantu penulis selama melakukan penelitian.

Keenam kepada Teman-teman Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta Angkatan 2009 dan seluruh pihak yang mengenal dan membantu penulis yang tidak bisa dapat disebutkan satu persatu, terimakasih banyak semoga Allah SWT membalas kebaikan kalian dengan pahala yang berlipat ganda.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan di masa mendatang. Akhir kata penulis berharap semoga karya kecil ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membacanya.

Jakarta, Januari 2014
Penulis,

Retno Wahyuningsih